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In den Diskussionen zur Sanierung des Rathauses wurde auch über die Möglichkeit der 
Ausgestaltung der Flure, welche zu den Fraktionsräumen führen, gesprochen. 
Um keine Löcher bohren zu müssen, sollten Leisten mit Aufhängvorrichtungen angebracht 
werden. Dies ist bis heute nicht geschehen. 
 
Unsere Fragen: 
 
1. Werden diese Vorrichtungen noch angebracht? 
 
2. Wann soll dies geschehen? 
 
 
gez.  
Karin Meinecke 
Kulturausschussvors. 
 


